

中西小だより

弥富市立十四山西部小学校
学校だより 第15号 令和6年9月3日



2学期が始まりました!



9月2日(月)は台風10号の進路に伴う影響を心配しておりましたが、予定通り、始業式を迎えることができました。子どもたちは、いつも増して元気な姿を見せてくれました。夏休み前より日焼けしてたくましくなったと感じる子、ぐんと背が伸び身体が大きくなったと感じる子など、長期の休みに体験したことから、心も身体も成長した休暇になったことでしょう。

さて、いよいよ2学期が始まりました。2学期は行事の多い学期でもあります。行事ごとに子どもたちのキラキラした姿が見られるよう、今学期も職員一同、支えていきたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。



学年スピーチを行いました!



1学期の終業式の日には、10人の子どもたちがスピーチを行いました。1学期を振り返って、がんばったこと、また、夏休みを楽しみにしていることなど、個々に思い思いの話を立派にできました。また、2学期始業式では、9人の子どもたちがスピーチを行いました。2学期にがんばることや楽しかった夏休みの思い出を語ってくれました。子どもたちは全校の前に立つだけでもドキドキすると思いますが、しっかりスピーチできる姿に、いつも本当に感心します。以下にスピーチをがんばった子どもたちを紹介するので、ご家庭でもがんばったことを褒めていただくと、ありがたいです。 1年生

1学期終業式のスピーチ



1年生



1年生



2年生



3年生



3年生



4年生



5年生



6年生



6年生



6年生

2学期始業式のスピーチ

1年生



1年生



2年生



3年生



3年生



4年生



5年生



6年生



6年生